

## ACTIVIDAD

¿Cuáles fueron las mayores evidencias en el gobierno de Jorge Videla de violaciones de derechos humanos?

Los asesinados eran en su mayoría dirigentes de la Juventud Peronista (JP), de la organización armada Montoneros y del Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT), que habían sido detenidos antes del golpe de Estado del 24 de marzo de 1976.

Junto con Videla, se sentó en el banquillo de los acusados el ex jefe del Tercer Cuerpo de Ejército, Luciano Benjamín Menéndez (quien ya fue condenado en otras causas por violaciones de los derechos humanos), y otra veintena de imputados.

¿Cuáles fueron las censuras que se dieron en el ámbito de las artes en Argentina durante esta época?

Uno de los fenómenos culturales y políticos más sorprendentes de los últimos años es el surgimiento de la memoria como una preocupación central de la cultura y de la política de las sociedades occidentales, un giro hacia el pasado que contrasta de manera notable con la tendencia a privilegiar el futuro, tan característica de las primeras décadas de la modernidad del siglo XX.